



Att de Diario de Pozuelo

En Pozuelo de Alarcón, 13 de abril de 2020

He tenido conocimiento, a través del Diario de Pozuelo, de una carta dirigida a mí, pero que nunca he recibido. En relación a la misma debo de puntualizar lo siguiente:

1. Desde este Ayuntamiento se ha estado y está en contacto permanente con la Consejería de Sanidad de la que dependen los Centros de Salud.
2. Desde el día 9 de marzo el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón afrontó numerosas actuaciones en el marco de sus competencias y en colaboración con el resto de administraciones, siempre con el debido acatamiento de las instrucciones de las autoridades sanitarias competentes, y en especial con un plan dirigido a mayores y personas con discapacidad al ser la población más vulnerable.
3. El suministro de material a los Centros de Salud, es competencia exclusiva de la Gerencia de Atención Primaria, por lo que este Ayuntamiento, ni dispone ni ha dispuesto de material sanitario para poder dar cobertura a los Centros de Salud. La petición de equipos de protección se realiza desde el centro de salud a la Gerencia de Atención Primaria de la Comunidad de Madrid, que se encarga del suministro a través de los cauces establecidos.
4. El material del que ha dispuesto este Ayuntamiento ha sido entregado por vecinos de Pozuelo voluntarios o bien entregado a Protección Civil por el Instituto Formación Integral en Seguridad y Emergencias (IFISE), material que viene tasado y con indicaciones de a que residencia hay que entregar.

Del material donado por voluntarios, se han entregado 30 pantallas protectoras al Centro de Salud de la calle Emisora y 60 pantallas al Centro de Salud de San Juan de la Cruz.

5. Todas las medidas adoptadas por el Ayuntamiento desde el pasado día 9 de marzo están a disposición de todos los vecinos en la página web <https://www.pozuelodealarcon.org>



El Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón está a disposición de todos los vecinos e instituciones que necesiten su apoyo, por supuesto también de la Gerencia de Atención Primaria, de sus médicos y de todo el personal de los Centros de Salud que realizan una labor encomiable de la que todos no sentimos orgullosos.

Les recuerdo por último que el teléfono de Alcaldía 91-452.27.92/35 está a disposición de todos los vecinos las 24 horas del día para poder atender cualquier necesidad.



Susana Pérez Quislan

Alcaldesa Pozuelo de Alarcón